

Síntesis RADIOACTIVA

Información Radiofónica y Televisiva en Querétaro.

Edición MATUTINA

Miércoles 1 de noviembre de 2006

Régules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (42) 215 8593. sintesis@televicable.net.mx

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

Al. Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
C14 Noticiario de Televicable Canal 14

POLÍTICA Infraestructura, Justicia, Educación e inversión, son las prioridades de Francisco Garrido EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN La Ciencia y la tecnología viven su peor momento SOCIEDAD Afirma el Gobernador que el 20 de noviembre Paseo Constituyentes estará concluido MUNICIPIOS En San Juan del Río continúan las presuntas irregularidades en el DIF municipal ECOLOGÍA Y SALUD Pedirán a SESEQ explique cómo piensa erradicar el dengue en la sierra gorda AGRICULTURA Hoy inicia un operativo regional para detectar ganaderos que usen clembuterol LABORAL Desconocen a Jesús Llamas Contreras como dirigente de la CTM en Querétaro JUSTICIA Y SEGURIDAD En lo que va del año se han registrado 49 homicidios dolosos en la entidad

POLÍTICA

El Gobernador **Francisco Garrido** anunció que el presupuesto estatal podría crecer en un 5% para el ejercicio del 2007. (C14)

OAXACA

Francisco Garrido se mostró a favor de la decisión del Presidente **Vicente Fox** de enviar fuerzas policíacas a tomar el control de Oaxaca. (C14)

Francisco Garrido se pronunció a favor del uso de la fuerza pública en Oaxaca y dijo que espera que se aplique la ley a quienes han estado organizando el desorden social, refiriéndose específicamente a los dirigentes de la APPO. (NT)

Tomaron los perredistas simbólicamente, según ellos, la delegación de la secretaría de gobernación en el estado. Dijeron que fue en apoyo de los oaxaqueños que están viviendo, lo que llamaron, la represión del gobierno federal. (NT)

Para distender el conflicto en Oaxaca, es necesaria la salida de **Ulises Ruiz**, dice el líder del PRD, **Pablo González Loyola Pérez**. (C14)

<u>Vía telefónica</u>. **José Luis Aguilera Rico** señala que después de varios intentos en la cámara de hacer una comisión de análisis del caso Oaxaca, no se hizo por votación en contra del PAN y el PRI, pero el lunes se votó un exhorto en el que el PAN se suma para pedir a **Ulises Ruiz** para que pida licencia. La situación en Oaxaca no es como la pintan y lo mejor es que los senadores se sumaron al exhorto, lo que causó tranquilidad en las fuerzas de la APPO; la incursión de la PFP causó la muerte de un joven, se vive un estado de sitio. PRD, PT y Convergencia ya reclamaron a Abascal que interviniera la PFP, cuando había asegurado que en el nombre de Dios no habría intervención de la PFP. Piden ahora la salida de la PFP y un nuevo dictamen de desaparición de poderes. Dice que está en una posición ni a favor de Ulises Ruiz ni de la APPO, pero la presencia de la PFP está, dice, agravando el conflicto; las mesas de negociación de la APPO con gobernación se rompieron y por todo esto, debe considerarse nuevamente declarar la desaparición de poderes. Si sale Ulises Ruiz y sus colaboradores cercanos, la APPO ofrece liberar la capital y el congreso local tomaría la decisión de quién asumiría la gubernatura. Le falta mucho para llegar a una solución y también falta mucha madurez política de las partes involucradas; es claro que en la APPO ya hay dos partes divididas y que los senadores del PRI ya

La Convención nacional democrática, a través del comité estatal de resistencia civil, elevan su protesta por el uso de la fuerza en Oaxaca, expresó el representante de redes ciudadanas en San Juan del Río, **Rolando Maganda**. (C14)

PR

Llevará a cabo el PRI su vigésima asamblea nacional en el mes de marzo. Los objetivos serán reformar las estructuras y modernización, informó **Braulio Guerra Urbiola**, dirigente municipal. (C14)

LEGISLATURA

Asegura el coordinador de la fracción del PAN en la LV Legislatura, **Rafael Puga Tovar**, que no se van a incrementar las dietas de los diputados en el 2007 ni en los tres años de la legislatura. (C14)

Fue presentada ante el pleno para su turno a comisión, la iniciativa para elevar de rango a la dirección de seguridad y convertirla en una Secretaría que trabajara de forma más autónoma en el ámbito de seguridad en el estado, aseguró el presidente de la Comisión de seguridad pública y protección civil, **Jesús Valdovinos**. (C14)

La Comisión instructora de la LV Legislatura que preside **Jaime Escobedo**, no ha sesionado, debido a que se espera la publicación de la reforma de ley de servidores públicos, que aumentará el número de miembros y facultará al secretario a votar en las sesiones internas. (C14)

A poco más de un mes de que se instalara la LV legislatura, los diputados decidieron que ya era prudente tomarse sus primeros días de descanso, así que aprovecharán estas fechas para tomarse el puente desde mañana. (NT)

El diputado panista **José Luis Sáenz**, además de estos días de descanso, solicitó licencia para ausentarse del país por 10 días más, por lo que al frente de la mesa directiva quedará el diputado **Oscar Rodríguez Cervantes** actual vicepresidente de la cámara. (Al, NT)

Interrumpió un grupo de ahorradores defraudados la sesión ayer en el congreso local. Después de varios enfrentamientos verbales con los diputados, abandonaron el recinto legislativo con la promesa de una reunión el día de hoy. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La Ciencia y la tecnología viven su peor momento, como resultado de 6 años de abandono y falta de presupuesto, afirmó **René Drucker Colín**, director de investigación de la UNAM. (C14)

<u>Sección</u>. **Joaquín Córdova Rivas** se cuestiona si ciertas actitudes de niños y adolescentes es indisciplina o parte de su desarrollo. Cita a **Fernando Savater** quien dice que es antinatural meter a un niño de 5 años en un salón de clases y pedirle que se quede quieto, pues a esa edad está descubriendo el mundo. Se habla mucho de la calidad educativa y que eso va a elevar el nivel, pero investigadores alertan que se está olvidando el aspecto de la afectividad, que puede bloquear el conocimiento ante condiciones de estrés y disciplina excesiva. Esto es algo en lo que hay que poner atención. (C14)

SOCIEDAD

Tras las manifestaciones de habitantes de Paseos de San Miguel, donde **Vicente Fox** entregó casas, los constructores señalan que usarán el seguro para arreglar casas dañadas. (C14)

El delgado de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en Querétaro **Juan Antonio Ruiz Menier**, anunció el proyecto de ampliación a 4 carriles del libramiento sur-poniente. Además dijo que dependiendo de los recursos que reciban de la SHCP, podrían finalizar los trabajos en julio del año que entra. (NT)

La próxima semana inician las obras de la última etapa del libramiento sur-ponente, que contempla un cuerpo paralelo al actual, desde la Negreta hasta Adjuntas, así como en el tramo de Tlacote al entronque con Santa Rosa Jáuregui, anunció **Juan Antonio Ruiz Menier**. (C14)

Continúa sin terminarse el libramiento sur-poniente de la ciudad; los trabajos son intermitentes, pero los afectados y las quejas de vecinos y automovilistas son constantes. (NT)

Francisco Garrido aseguró que para el 20 de noviembre estarán terminadas en su totalidad las obras de Paseo Constituyentes y Paseo San Juan. (NT)

En el municipio serrano de Arroyo Seco se encontró una zona arqueológica que estaba debajo del tiradero municipal de ese ayuntamiento; por eso el gobierno del estado anunció un apoyo de 2 mdp para reubicar este tiradero y recuperar la zona arqueológica. (NT)

Anoche fue Halloween y aquí en Querétaro miles de niños salieron a las calles con el tradicional "Dulce o travesura". (NT)

A pesar de que muchos son los que piensan que las tradiciones mexicanas del día de muertos están agonizando, la realidad es otra y es que este año, como cada año, las tradiciones siguen vivas. (NT)

La centenaria tradición de la elaboración de altares de muertos llegó a la Facultad de Derecho de la UAQ, con el concurso de altares que se realizó este martes. (NT)

Silvia Elena Arredondo, se dedica desde hace 25 años a elaborar calaveritas de azúcar. Lamenta que año con año se vayan perdiendo estas tradiciones. (C14)

MUNICIPIOS

Ayer, cumpliendo uno de sus compromisos para sus primeros 100 días de gobierno, el presidente municipal de Querétaro **Manuel González Valle** entregó 50 bonos para viviendas. (NT)

Reporte en vivo desde el panteón municipal del Cimatario, donde desde temprana hora los queretanos limpian, visitan e inclusive llevan música a sus muertos. (NT)

El municipio de Corregidora reinstaló el consejo agropecuario al que destinará una inversión cercana a los 750 mil pesos, informó el Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Héctor Lugo Chávez**. En los últimos años la producción agrícola se ha visto amenazada en su desarrollo por la escasez de agua y el crecimiento urbano, informó **Germán Borja**, presidente municipal. (C14)

ECOLOGÍA Y SALUD

Se llamará al secretario de salud del estado para que dé números exactos y explique cómo piensa erradicar el problema del dengue en la sierra gorda queretana, afirmó ayer **Leodegario Ríos**, diputado local del PRI. (NT)

Según datos del Servicio Médico Forense, 663 personas han fallecido en el estado de Querétaro en lo que va del presente año por diversas causas que deben ser investigadas, siendo los municipios conurbados en donde se registra el mayor número de decesos. (NT)

AGRICULTURA

El Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Héctor Lugo Chávez** señaló que el desarrollo de la ganadería va bien, aunque en la ganadería hubo algunas dificultades debido al clima; sin embargo, agregó, se logró sacar el ciclo agrícola. (C14)

Querétaro y otros ocho estados firmaron un convenio regional para iniciar una lucha frontal en contra del Clembuterol, a partir del 1 de noviembre, anunció **Manuel Valdés**, delegado de la SAGARPA. (C14)

Ante el problema de la carne contaminada con clembuterol que está siendo comercializada entre los queretanos, el delegado de la SAGARPA, **Manuel Valdés**, recalcó que el día de hoy iniciará un operativo regional que pretende detectar ganaderos que engorden con sales prohibidas a sus animales. (NT)

LABORAL

Miguel Rodríguez Maciel, ex aspirante a dirigir la CTM en Querétaro, impugnó la elección de **Jesús Llamas** como Secretario general y pidió la intervención del Comité Ejecutivo Nacional. (C14)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En el 30% de los accidentes y los delitos participan personas bajo el influjo del alcohol o algún estupefaciente, afirmó **Jaime Ponce**, coordinador del consejo estatal contra las adicciones. (C14)

A pesar de que Querétaro sigue siendo un estado considerado como seguro, en lo que va del presente año se han registrado 49 homicidios dolosos en la entidad, cifra que hasta el momento es inferior a la incidencia del 2005. (NT)

Elementos de la guardia municipal detuvieron a 2 hombres, quienes son los presuntos responsables del homicidio de **Alfredo Malagón**, el hombre de 66 años que apareció muerto el pasado lunes en Lomas de Casa Blanca. (NT)

Vecinos de la colonia Lomas de Casablanca aseguran que la inseguridad preocupa a los habitantes de la zona, ya que por las noches no pueden salir a las calles, debido al gran número de jóvenes que se dedican a realizar actos vandálicos. (NT)

Indignada la familia de Alfredo Malagón exige que se castigue al responsable del asesinato de su familiar. (NT)